

L'ouest de la Grèce, de Corfou à Athènes

Ce cahier relate la première partie du voyage qui a conduit le Romanée Isis de Prévéza sur le côté est de la Grèce à Athènes. Il est donc un complément indispensable, parce qu'actualisé, au différents guides qui peuvent exister sur la mer Ionienne, les golfes de Patras, de Corinthe et Saronique.

La mer Ionienne est assez peu connue des plaisanciers français car elle est un peu loin et réputée être peu ventée, ce qui n'est pas tout à fait vrai.

Elle présente pourtant beaucoup d'intérêt par la diversité de ses côtes et de ses îles, le nombre de ses mouillages tranquilles, de ses petits ports sympathiques où l'on peut siroter l'ouzo à l'ombre d'une tonnelle et déguster l'agneau rôti. Sans oublier les marinas très bien équipées et modernes de Corfou, Lefkas, Patras. Sans oublier non plus le charme de Fiscardo, de Prévéza ou d'Ithaque.

Les étapes d'une île à l'autre ne dépassent pas quarante milles, moins encore si l'on veut relayer à la côte. La seule étape un peu importante du périple est celle qui conduit de Céphalonique à Patras et qui est longue de 60 milles mais se fait dans la journée.

Ceci sans négliger l'aspect touristique, Ithaque, Olympie, Corynthe et Delphes au nord du golfe de Corynthe. et bien sûr Athènes qui mérite une longue escale.